
 

 

 

 

 

 

 

 

     例会当番（Ｃ）    受付当番（Ｂ） 

新年ご挨拶 

              会長 鳥居 翠 

 

あけましておめでとうございます。 

私の任期も折り返し、振り返ってみますとメンバーの皆様

にお支えいただいている感謝しか思い出せません。その分、

メンバーの皆様にとっては『試練』という言葉しか出てこな

いのではないかと思っております。 

この半年で学んだことは、私一人では本当に何もできない

ということです。会長という仕事はオーケストラで言えばコ

ンダクターであり、各パートがそれぞれ個性豊かに最良の音

を奏でることができなければ、全体として素晴らしい演奏は

成り立たないのです。幸い、なかのしまクラブには素晴らし

い音を奏でる個性的なメンバーがたくさんそろっております。

その方々にお支えいただいて、この半年を突っ走ってこられ

たのではないかと思います。 

残りの半年、もっともっとメンバーの皆様に『こんなこと

がやりたいんです！』などと言って、困らせてしまうような

無理難題を押し付けてしまうかもしれません。「本当にごめん

なさいです」と、先に謝っておけば大丈夫だと自己完結をす

ることにいたします。 

さて、今期は 19期。私たちのクラブは来期に 20周年を

迎え、新たなステージに入っていこうとしております。この

素敵なクラブが20年30年40年……と続いていくために、

メンバー皆様の力をお借りしながら、なかのしまワイズメン

ズクラブの新しい価値観の創造に、少しでもお力になれたら

と思っております。 

この新しい年があっという間に『さる』事のないように、

充実したものとなりますように、心よりお祈りいたしまして、

の年頭のご挨拶とさせていただきます。 

皆様、今年もよろしくお願いいたします。

12 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  15 名 出席者 15 名 日本  7 0 0ｇ  累計  3960ｇ 
ビジター ３名 メイキャップ  ２名 外国   ２ｇ  累計 507ｇ 
ゲスト   3 名 合   計 17 名 現金 円    累計 円 
コメット ４名 在籍者 19 名 提供者：生雲、今井、江見、国友、桑原、 

合   計 25 名 出席率 89.5％ 
杉浦、武井、藤井、藤好、保田、吉田、渡辺 

１月第１例会プログラム 
 

日時：2016 年１月 13日（水）18：30～20：30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

              司会 桑原 頼子 

１. 開会点鐘          鳥居 翠会長 

2. ワイズソング 

3. 聖句朗読          杉浦 眞喜子 

4. ゲスト・ビジター紹介    鳥居 翠会長 

5. 連絡・報告・ニュース 

６. 食前感謝＆食事 

７. 卓話 

「伊勢型紙の歴史・着物の全て、50 年の歩み」  

大野 信幸さん（京都洛中クラブ） 

８. お誕生祝い. 

９. ニコニコ献金       ドライバー 

10. YMCA の歌 

11. 閉会点鐘         鳥居 翠会長 

 

第228 号 

2016 年１月 

MOTTOES (2015-2016) 
国  際主題 ： “Mission with Faith”（信念のあるミッション（使命・目標）） 

ア ジ ア主題 ： “Through Love, Serve”（愛をもって奉仕をしよう） 

西日本区主題 ： 「あなたならできる！きっとできる」“You can do it! Yes, you can!” 

中 西 部主題 ： 和を以て貴しとなす 

ク ラ ブ主題 ： 過去はもはや関係なく 未来はまだ来ぬ 

 

聖書のことば 

新しい歌を主に向かって歌え。 

全地よ、主に向かって歌え。 

                        （詩編 96－1） 

選者 杉浦 眞喜子 

 



 

 

   

ゲストいっぱいクリスマス例会 

                   武井 和子 

12 月 12 日（土）18 時から宝塚ホテル シルバーの間

で大阪セントラルワイズメンズクラブ、宝塚ワイズメンズク

ラブ、私達の大阪なかのしまワイズメンズクラブ合同クリス

マス例会が開催されました。女性の会長が意気投合して今回

の例会が実行されたと伺っています。素晴らしいプログラム

でした。 

第一部は礼拝が行われ、「マリアの賛歌」を表題に、イエ

スの誕生を予告した。天使ガブリエルのマリアへの祝福の歌

を、３人のマリアさんが朗読し、江見淑子さんの奨励でいと

高き方の力がマリアに注がれたことを学び、イエスの誕生を

声高々と賛美しました。 

感謝を持って献金がなされ、56,907円の高額になりまし

た。 

第二部はコンサート。高丸ホットシスターズの出演です。

我がクラブの力強

いメンバー吉田由

美さん姉妹による

明るくユーモアに

溢れた演奏！ 

高丸真理さん

の素晴らしい歌声

に酔いしれ、たの

しいクリスマスコ

ンサートになりま

した。 

第三部はクリスマス祝会。宝塚クラブ会長 鯖尻佳子さん

の開会点鐘でスタートです。 

さあ！ 親睦の始まりです。出席者は３クラブ以外に東京

北・世田谷・大阪泉北・大阪サウス・奥田時夫中西部部長と

大阪土佐堀クラブ・大阪センテニアル・大阪西・大阪茨木・

神戸ポート・芦屋総勢 80人の親睦会です。 

食前の感謝の祈りとシャンペンで乾杯、歌劇の町にふさわ

しいお料理が運ばれて、親睦の開始です。 

アトラクションは宝塚クラブの石田由美子さんのフラダ

ンス（ハワイの讃美

歌）の優雅なフラで

した。 

待望のオークシ

ョンは色々な品物に

値段が吊り上り、合

計 42,600 円にな

りました。 

お誕生会、「きよ

しこの夜」を石田さんの指導でフラ付で全員で合唄し、楽し

い３時間がおわりを告げ、閉会点鐘は澄川菊代、鳥居翠両会

長で仲良く！ 

最後に全員で記念写真を撮って楽しい例会の終了です。一

年に一回はこのような例会があっても、楽しく、大勢の方と

知り合い、ゲストをお呼びして EMC に繋がるのではと思い

ました。 

  

台中エバーレインボークラブから挨拶状が届きました。 

京都部会：11 月１日（日）    今井 利子 
国友さんと出席しました。何時ものように 400 名を超す

出席で、大会場満員はさすがです。 

16 時高田部長の開会点鍾に始まりました。一部式典は、

京都 18 クラブ会長がバナーと共に壇上に上がり自己紹介が

あり、活発な活動を紹介。二部は、Rerikaさんのヴァイオリ

ンコンサートで始まりです。外国での演奏が多い方で、その

音色は素晴らしいでした。 

懇親会開始前の出席クラブ紹介は、静かな中で良かったと

思います。私たちのテーブルは、ホストクラブとその DBC

三島クラブからの６名とご一緒で、自己紹介をしつつ交感の

輪が広がりました。食事中は、南米の古都クスコ出身の兄弟

シンガー〈フローレス・デュオ〉による音楽。ペルーの伝統

音楽やラテン音楽、日本の音楽など巧みな歌に心なごませな

がら、各テーブル間で交流が続きました。アピールタイムで

は今後の行事の多いことに感銘しつつ、鍵谷実行委員長の感

謝の閉会挨拶、YMCA の歌斉唱で閉会。いつも若い力を結集

の「京都部会」に感謝しつつ会場を後にしました。 

西中国部会：11 月 14 日（日）   生雲 文枝 
広島駅で広島クラブの山本さんがお迎えに来てくださった

ので、何とか目的地にたどり着けました。 

会場は五日市駅から車で約 1時間の所にある YMCA コン

フォレスト湯来です。まず渡邊部長の歓迎の挨拶、そして今

回メインの YYY フォーラムでは、YMCA のスタッフの皆さ

んと一緒に蒟蒻作りと呉クラブが寄贈されたピザ窯でのピザ

作りを楽しみました。次の EMC シンポジウムではドロップ

がどうしたら防げるかをテーマに、真剣に論議がなされまし

た。最後に西中国部のメネットさんたち手作りのヤマメの塩

焼き、カニ汁、牛串やそば打ち名人のおそばなど沢山のおい

しい料理に舌鼓を打ちました。西中国部会は毎回手作りの料

理が楽しみです。 

部 会 参 加 報 告 

大阪なかのしまクラブ会員の皆様、こんにちは！ 

この度はお手紙をいただきまして、とても嬉しく、

感激しております。お返事が遅くなり申し訳ございま

せん。 

貴会会長には就任のお祝いを申し上げます。おめで

とうございます。 

いただきましたお手紙の中で、二つのクラブの IBC

活動に関する記載がございましたが、私は長虹代表と

しまして、私共クラブメンバー共々より一層親しく、

またより一層活躍できればと存じます。 

私は長虹クラブ 20代目の会長、張秀美と申します。

2004年から 2005年にかけて９代目を務めました。

今年 20 代目として再度代表に就任する機会を与えら

れ、長虹クラブの発展に益々努力をしたいと思ってお

ります。またなかのしまクラブとの協働にも期待をし

ております。 

末筆ながら皆様の祝福をお祈りいたします。 

           長虹クラブ会長 張 秀美 

2015年 10月 10日 

12 月例会報告 



 

 

 
YYY フォーラム報告        吉田 由美 
11月 28日（土）土佐堀 YMCA302号室にて、YYYフ

ォーラムを開催いたしました。Y サ・ユース主査としての大

きな行事で、期初から準備を始めておりましたが、沢山の方々

にお知恵とお力を拝借し、何とか完了させることが出来まし

た。当日は YMCA 大会が午前中より開催されており、大会

からご参加の方は長時間にわたるため、お申込頂いていても

参加を中止されたかたもおられましたが、お申し込みを頂い

ていなかった方々からのご参加も有り、参加者数は予定通り

でした。 

AYC 参加ユースによる報告は、依頼していた内の一人が

試験の為欠席のハプニングも有りましたが、総じて良い印象 

を皆様に持っていただいたと感じ、今後のワイズによるユー

スへの支援はさらに発展する事と思いました。 

内山土佐堀 YMCA 館長による講演は、人柄が話し方に現

れた優しい口調で、YMCA とワイズとの協働を熱く語って頂

きました。一番印象に残っている言葉は『全ての活動が楽し

いものでなければならない』とおっしゃったことです。これ

からも楽しく協働していこうと決意を新たにいたしました。 

河合Ｙサ・ユース事業主任とは、主査を拝命した時から互

いに連絡を取り合い、相談に乗って頂いていました。YMCA

やユースへの支援、ワイズの活動に対しては大変積極的な考

えをお持ちで、主査の任期最後までご一緒に力を合せて働く

事が出来る幸せを感じております。 

フォーラムを企画する側の立場になったのは初めてですが、

沢山の方々にサポートを頂き、終了することが出来ました。

今期の Yサ事業はまだこれからです。引き続き頑張りたいと

思いますので、なかのしまの皆様応援宜しくお願いいたしま

す。 

 
STAY HUNGRY. STAY FOOLISH. ７ 

生雲 文枝 
若者は 

若者は皆、大きな夢を抱いている。しかし、その夢を実

現できる人はほんの一握り。ほとんどの人は実人生の厳し

さにふれ、夢をあきらめる。理想と現実の狭間で悩み、苦

しみながら、現実を受け入れる。 

20 代後半は、私にとって悪夢のような時代でした。一

つの出来事でこれまで比較的順調にいっていた人生がオ

セロゲームのように反転してしまいました。もっと堅実に

生きていれば違った人生になったのだろうと、つくづく思

います。 

大成建設を辞めて５年位たった頃、私は仕事を探し始め

ました。この時、初めて、私はこれまで自分が恵まれた環

境にいたということに気づきました。何とか仕事を見つけ

なければならない。小さな子供をかかえていたから。母は

まだ娘が小さいからと言って就職に反対しましたが、私は

20 代最後の年に何とか就職したかったのです。30 代に

なればもっと条件が厳しくなることがわかっていたから

です。 

 

貿易会社に就職 

私は覚悟を決めて職業安定所（ハローワーク）に行き、

そこで紹介してもらった何社かに足を運び、なんとか大阪

市西区の貿易会社に就職することができました。子供がい

るということで、勤務時間は午前９時から午後４時迄、１

時間短縮していただきました。こんな条件で正社員に雇っ

てくださった社長には本当に感謝しています。後から聞い

た話ですが、社長の妹さんに私と同じ境遇の方がいらっし

ゃって理解を示してくださったとのことです。 

会社は洋服の生地を扱っていて、名古屋や北陸の生産地

から反物を仕入れて、それを海外に輸出する商社でした。

輸出先は中近東、中南米、アフリカと世界中に広がってい

ました。 

私の仕事は輸出書類の作成で、ほとんどが英語でした

が、中米のコスタリカ、ホンジュラスと南米のアルゼンチ

ンはスペイン語、アフリカのレユニオン島はフランス語で

した。私はこの会社で貿易の仕組み、貿易用語などさまざ

まな仕事を学ばせていただきました。 

 
世界探検をしている目 ７ 
                   江見 淑子 
ささげもの 

 12 月はクリスマスの礼拝で５歳児がキリスト降誕劇

をします。小さい人たちが憧れの目で見ています。年長の

実力は大したものですが、練習中は色々大変です。ふざけ

て叱られたり、うまく覚えられなかったり、泣いてしまう

こともあります。見ている私は胸キュンです。いろんな事

が浮かんできて、声にならない気持ちで応援しています。

２学期の終了式でこんな話しをしました。幼児には難しい

と思ういのですが、してしまったものは仕方がない。ご紹

介しましょう。 

 

 みんなが礼拝でささげたページェントは神さまへの捧

げものでした。捧げものは最高の良いものを目指します

が、神さまは不思議です。良いものだけをお喜びになりま

せん。失敗や、できなかったこと、いやな気持になったこ

とも、神さまは良いものに変えてくださるのです。忘れら

れない思い出をお話しましょう。 

もう 20年も前、ある講習会の礼拝でオルガンを弾いた

人がありました。勉強して、最高のものにしたかったのに

失敗したと思ったのです。礼拝の後、その人は大泣きにな

り、泣き止みませんでした。たくさんの仲間が慰めました

が無理でした。でもその時、オルガンの先生が言いました。

あなたは礼拝で神さまに音楽を捧げたのです。捧げたもの

を取り戻して、自分はもっと良くできた筈だったと、でき

なかった自分のことだけを考えてはいけませんと言いま

した。この人の失敗は、たくさんの事を周りの人に教えた

のです。神さまはその失敗を、そのままにしておきません。

一緒にいた人たちはその失敗から、たくさんの勉強をしま

した。失敗と見えたことが、変わるのです。 

２学期はたくさんの行事がありましたが、今日で終わり

ました。終わりは、新しい何かの始まりです。さあ、これ

から冬休み。いろんなことがあるでしょうが、３学期にま

た元気な顔に会えるのを楽しみにしています。大変なこ

と、嫌な事があっても、神さまはきっと良いものに変えて

くださいますよ。 

私たちの毎日はどこにいても、何があっても神さまが守

っていてくださいます。 



 

 

  〈ニコニコメッセージ〉― 12 月例会 ― 

☆宝塚ホテルでの合同例会は、クリスマス礼拝、コンサート、

オークション、ハワイアンなどのプログラムで楽しく過ご

すことが出来ました。            （生雲） 

☆今月は３ワイズ合同例会で 80余名集まり盛会で感謝でし

た。新しい出会い、久し振りの方、ワイズ大好きの私はい

ろんなクラブの出会いは賛成です。      （今井） 

☆びっくりなクリスマス例会でした。盛り沢山な内容でよく

３時間で納まったこと。           （江見） 

☆今月の誕生日を迎え、今日は３回目のバースデイソングに

満たされ、恵みの上にさらに恵みを受けた感じ。年齢や雑

念を忘れて皆さんのお祝いのカードメッセージを大切にし

ていきたいと思います。感謝。        （大岸） 

☆クリスマス例会はとても楽しく過ごさせていただきました。

宝塚クラブのシュトーレンはとってもおいしかったです！ 

（大橋） 

☆宝塚まで遠かった。きっちり今津線をまちがえちゃいまし

た！ 献金係、受付係を遅刻のためご迷惑をかけてごめん

なさい！！                 （国友） 

☆3月のファミリーコンサートのアピールの為、2、3 他ク

ラブ訪問しました。クラブによって、いろいろなクリスマ

ス例会があり、楽しいですね。         （杉浦） 

☆12月の初めに風邪を引き咳が止まりませんでした。合同

例会もゴホン～～苦しかったです。    （武井和子） 

☆たからづかクラブのクリスマス例会とてもたのしかったで

す。                  （武井美帆） 

☆ファミリーコンサート、かわいいパンフレット・チケッツ

トが出来あがりました。皆さんをお誘いして楽しんでいた

だこう。                  （藤井） 

☆今年最後の例会が賑やかに３クラブ合同クリスマス例会で

したが、沢山の方々とお会いしたのにお顔とお名前が一致

して覚えられません。歳とったのかな～？   （藤好） 

☆なかのしまクラブに休まず出席できたことを感謝します。 

（松下） 

☆もう 12 月中頃なのに、まだ窓ガラスに結露もなく、温か

い日が続き年の瀬を感じません。       （吉岡） 

☆行事が多く毎晩のようにでかけていたので疲れました。あ

とは教会のクリスマス礼拝、イブ礼拝、もう一息。風邪を

ひかないよう注意します。          （保田） 

☆合同クリスマス例会には娘一家、姉妹、弟まで参加させて

頂き、幸せな一日でした。          （吉田） 

☆12月 12日の宝塚ホテルでのクリスマス例会は吉田さん

ご家族のコンサートがとても印象的でした。  （渡辺） 

 

欠席者メッセージ 

★クリスマス例会の頃はコートを着ていたと思いますが、今

年はジャケットで十分。暖かいのは楽だけど冬は冬らしく、

雪でも降って欲しい。            （桑原） 

 

《《《 お知らせ 》》》 

◎神谷雅子さん（東京西クラブメネット）から郵送用切手を

頂きました。感謝。 

◎上好まゆみさん、柴谷祥子さん（今井さん友人）から BF

切手を頂きました。感謝。 

 

YMCA ニュース  

☆第 273 回 早天祈祷会 

日時：2016年 1月 15日（金）7：30～8：30  

証し：Chan Wanderagaraさん（大阪女学院大学 講師）  

場所：大阪 YMCA 会館 10階チャペル  

☆土佐堀 YMCA チャリティーボウリング大会 

日時：2016年１月 30日（土）午後５時３０分現地集合 

場所：桜橋ボウル ５階（地下鉄西梅田駅 10番出口すぐ） 

定員：１０チーム（１チーム４名）  

締切：2016年１月 20日（水）先着順 

申込み：土佐堀 YMCA ＴＥＬ06-6441-0895 

☆シニアのためのハワイツアー 

日時：2016年 3月 3日（木）～8日（火）4 泊 6日 

行先：ハワイ州 オアフ島 

内容：シュノーケリング・トレッキングなど雄大で美しい

大自然を体験し、またホノルル YMCA との交流プ

ログラムも行いますのでぜひご参加ください。 

 

新しい年がまた始まります。新年おめでとうございます。

今年もどのよう素敵な出会いがありますでしょうか。すべ

ての人が健康で平和な一年が過ごせますように……。 

大橋 昌美 

                     

編 集 後 記 
2015年も終わり、2016年を迎えました。今年こそ、穏

やかで平和な年になりますようお祈りしたいと思います。そ

して、なかのしまクラブの皆様にとっても、素晴らしい年に 

なりますように。 

12 月第２例会報告抄 

 

日時：2015年 12月 16日（水）18：30～20：30 

場所：大阪土佐堀ＹＭＣＡ会館 504号室 

出席者：16名 

  

１：ファミリーコンサートについて 

  なかのしまクラブ全体でチケットを 200枚、できるだ

け完売をめざす。 

  2016年１月 29日の実行委員会までに売れ行き状況

を把握できるようにする。 

２：YMCA チャリティーボウリング大会に、表現コミュニ

ケーション学科１チームを支援する。 

  ニコニコファンドより支出（3,500円Ｘ４名分） 

３：ＢＦ使用済み切手を中西部新年合同例会時に提出する。 

４：次次期会長選任の取りまとめを杉浦さんに委任。 

５：12 月 3クラブ合同クリスマス例会のため、7,000円

の負担金を支出することとした。 

６：中西部 CS事業「ワイズの森づくり・うなぎの森」実

行委員会の報告を受けた。 

◇１月お誕生日の方◇ Happy Birthday 

江見 淑子  １日  大橋 昌美  15日 

今井 利子  19日 


